

-古河公方公園- 公園だより



6/11 開花

2019年7月号

【発行】

(一財)古河市地域振興公社
古河公方公園(古河総合公園)
茨城県古河市鴻巣399-1
電話0280-47-1129



■ どんごクラブ田植え (6/2)

■6月のどんごクラブは「田植え」を行いました。4月に配った籽種を、各自で育てて持ち寄り、ホツケ田に手植えしました。

今は機械が当たり前の田植えも、こうして腰をかがめて手で植えていると、昔の人の苦勞が良くわかります。頑張って植えた苗が元気に育ってくれると良いですね。

次回は草取りとレクリエーション(流しそうめんなど)です。しっかり作業をして、そのあとのレクリエーションを楽しみましょう!



■ ラベンダーグッズ作り教室(6/29)



■古河香り友の会の皆さんにご協力いただき、公園のラベンダーを使ったグッズ作り教室を開催しました。当日は雨のお天気でしたが、たくさんの方にご参加いただき、時間を延長するほどの大盛況でした。皆さんありがとうございました。



■ ハナモモの手入れ (6/8)



■もりもりクラブの皆さんと、お申し込みいただいた一般の方にご協力いただき、ハナモモの中でも背丈が低く、自然落果しにくい「寿星桃」の摘果を行いました。皆さんご協力ありがとうございました。

■ セイタカアワダチソウの除草 (6/21・22)



■21日は東京農大みどりネットワークの皆さん、22日はもりもりクラブの皆さんのご協力により、公園南側「つつじ山」エリアのセイタカアワダチソウの除草が行われました。

除草により日当たりが良くなることで、カワラナデシコやオミナエシといった野草の生育も良くなると思います。皆さん大変お疲れさまでした。



【園内管理トピックス】



セイタカアワダチソウやアレチウリなどと同様に「日本の侵略的外来種ワースト100」にもなっているキショウブ。見た目は綺麗ですが、根と種の両方で増えてしまい、生態系に与える影響や侵略性が高く、拡大が懸念されています。園内でもハス池等で少しずつ広がりを見せているため、駆除を行いました。